
Bonjour, c’est Victor,  et je vais vous parlez du mon mois de septembre en entier. 
 
Pour commencer, je suis dans la ville de Guadalajara à Zapopan. Je vais à l’école 
tous les jours sauf le week-end à la UNIVA en communication bilingue de 7h50 à 
13h30. 
Après les cours, je vais en sélection de beach volley dans l’université de 13h40 à 
15h30 tous les jours. Ensuite je reviens à la maison en marchant et j’y suis vers 
15h50, j’ai le temps de manger mais directement après je repars faire du volley au 
CODE à 17h30 car j’ai entraînement de 18h à 20h30 et je fais cela tous les jours. 
Ensuite je rentre chez moi vers 21h30 et je m’endors à 22h30. 
 
C’était ma routine mais pendant le week-end, nous avons fait des visites de la 
ville. 
 
 
 
Pour mon premier week-end de septembre, je suis allé faire un barbecue avec des 
amis le vendredi et le lendemain nous sommes allés avec ma famille au centre 
migratoire pour avoir ma carte de migration et nous avons aussi visité une église. 

 
Lors de la semaine, le 7 septembre nous sommes allés au restaurant avec ma 
famille pour fêter l’anniversaire de ma maman d’accueil.  
 



 
 
Pendant le week-end, nous sommes allés au centre de Guadalajara visiter la 
cathédrale et la place principale, nous sommes aussi allés au marché de 
Guadalajara. Le dimanche nous sommes allés au Lago de Chapala à Ajijic. 
 

 
 
 
Le week-end du 15 au 18 septembre, je suis allée chez un ami mexicain qui était 
en France dans mon lycée et dans ma classe. Je suis donc allé chez lui pendant 
tout le week-end à Tepic, j’ai rencontré ses amis et sa famille. 
 
 
 
 
Pendant la semaine suivante, il y avait un tournoi de tennis féminin professionnel 
à Guadalajara et nous y sommes allés avec mon père d’accueil le mardi le jeudi et 
le vendredi c’était vraiment sympa et j’ai même réussi à prendre une photo avec 
une joueuse française, Caroline García. 
 
 



 
 
 
 

 
 
 
 
Et pour le dernier week-end, moi et la famille sommes allés visiter Tlaquepaque 
et je suis allé à la ville de Téquila avec la classe et mes amis.  
 
Pour conclure, mon intégration se passe très bien et j’ai fait de super rencontres, 
j’ai des amis avec qui je sors souvent et c’est super. Comme je suis le seul étranger 
dans mon lycée, je parle toujours espagnol donc je me suis grandement amélioré 
en espagnol, je deviens de plus en plus à l’aise  
 


